

## Reflexiones sobre puntos de con vergencia y confrontación entre pensadores uruguayos y argentinos

*Mauricio Langón*

La comunicación consta de los siguientes puntos.

1. El interés actual que presenta la filosofía de la práctica en el Uruguay, se funda en el hecho de las distintas **experiencias** uruguayas en los últimos tiempos y su **reencuentro** en este 1985.
2. Una coincidencia apreciable es la referencia al nosotros, que es bastante notable si consideramos que surge de reflexiones no conectadas entre sí, lo cual a su vez lleva a preguntar por el sentido de dicha coincidencia.
3. otra cuestión importante a debatir se abre a partir de la separación que establece Sambarino entre “ser” y “valer”, o dicotomías entre naturaleza y cultural, ontológico y axiológico, fisiológico y nomológico.
4. Para terminar subrayo un punto de contacto que me parece clave. Es lo que Kusch formula simbólicamente como explicar el maíz desde la tierra y no al revés.